



## Présentation

publié le 18/12/2009

Oyez, Oyez,

dans le cadre d'une séquence intitulée "Vivre au temps des chevaliers", notre classe, la 5e2, a rédigé plusieurs Avis de recherche comportant le portrait d'un chevalier qui serait recherché par le roi Arthur en personne !

Nous avons présenté notre travail sous forme d'affiche illustrée.

Vivement inspirés par ce sujet, nous avons évoqué des chevaliers légendaires tout droit sortis de notre imagination comme le chevalier noir Benoît de Taragonde, Alexandre le petit ou Guillaume le Vaillant...

Toute la classe de 5e2 vous souhaite une bonne lecture et de belles découvertes.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*